



10 Pièces

395 m<sup>2</sup>

Réf. 85169468

1 690 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans un domaine fermé et sécurisé, à deux pas du lycée Fénelon, splendide villa d'environ 400 m<sup>2</sup> offrant une vue panoramique sur la mer et les collines. Desservis par un ascenseur extérieur, chaque niveau de cette propriété jouit d'une vue spectaculaire. Cette maison aux volumes généreux offre un large séjour avec salle à manger, un coin cheminée, le tout ouvrant sur une profonde terrasse. La cuisine ouverte est entièrement équipée et donne également accès à une terrasse ombragée. Au niveau supérieur vous trouverez une spacieuse suite de maître avec dressing et salle de bains ouverte ...

Situated in a gated, secure estate a stone's throw from the Lycée Fénelon, this splendid villa of around 400 sq.m offers panoramic views of the sea and hills. Served by an external lift, each level of this property enjoys spectacular views. This generously proportioned home offers a large living room with dining area and corner fireplace, all opening onto a deep terrace. The open-plan kitchen is fully equipped and also gives access to a shaded terrace. On the upper level you will find a spacious master suite with dressing room and open-plan bathroom, as well as a second bedroom with shower ...

**BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

